

PERS

UMKM Ikawati ATR BPN Purwokerto Launching Perdana

Narsono Son - SILANGKITANG.PERS.CO.ID

Sep 2, 2022 - 20:26



LAUNCHING CAFE IKAWATI LADARA

Oleh Bunda UMKM Ibu Erna Achmad Husein, Kepala Dinas Koperasi dan UKM
Bapak Drs. Joko Wiyono, M. Si. Kepala Kantor Pertanahan
Bapak Agus Suprpta, SH., M.K.n., dan Ibu Ketua IKAWATI Kantor Pertanahan
Kab. Banyumas Ibu Dwi Budiarti Kusprihandajani

UMKM Ikawati ATR BPN Purwokerto Launching Perdana

BANYUMAS - Kementerian Agraria dan Tata Ruang Badan Pertanahan Nasional (ATR BPN) Purwokerto Kabupaten Banyumas, Membuka Launching Cafe Ikatan Istri Karyawan dan Karyawati (Ikawati) yang bekerjasama dengan Ladara.

Dimana Ladara merupakan situs jual beli Online. hal tersebut disampaikan oleh Herlin Sukesti sebagai Koordinator pada bagian sub Tata Usaha kegiatan dari ATR BPN Purwokerto, Jum'at (02/09/2022)

"Dimana kegiatan ini merupakan tindak lanjut Instruksi dari Kementerian Pusat, untuk kita membuat Display Produk Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM)", ungkap Herlin.

Dalam keterangannya sudah ada sekitar 13 UMKM yang terdaftar atau yang mengikuti hal tersebut. Adapun pembukaan Launching UMKM Ikawati ATR/BPN Kabupaten Banyumas ini, dihadiri oleh Bunda UMKM Erna Husein Selaku Istri Bupati Banyumas, dan juga nampak hadir Kepala Dinas koperasi dan UKM Drs Djoko wiyono M. Si, Kepala Kantor Pertanahan Banyumas, Agus Suprpta SH M Kn, Ketua IKAWATI Dwi Budiarti Kusprihandajani serta tamu undangan dan peserta UMKM.

"Kami bekerjasama dengan aplikasi online Ladara, para peserta UMKM yang sudah tergabung dengan kita, produknya dapat dijual melalui aplikasi Ladara," paparnya.

Dalam kesempatan tersebut Herlin mengatakan, Hal ini baru berjalan, baru Launching, dalam kegiatan tersebut baru tahap awal, tidak menutup kemungkinan UMKM di Lain bisa bergabung dengan Kami, akan tetapi ada hal Persyaratan yang harus dipenuhi, seperti terdaftar di BPOM dan sudah terverifikasi terdaftar oleh Dinas UMKM serta syarat lainnya.

"Pangsa Pasar Kita kita melalui Ladara ini kan Online, Lebih Luas, jadi dipastikan produk - pdoduk yang dijual berkualitas baik, aman dan sudah terdaftar di Oleh dinas terkait", Pungkasnya.

(N.Son)